



## Regierungsratsbeschluss vom 30. August 2022

Eidgenössisches Departement für Umwelt, Verkehr, Energie und Kommunikation UVEK; Bundesbeschluss über die Verpflichtungskredite ab 2024 für Beiträge an Massnahmen im Rahmen des Programms Agglomerationsverkehr; Vernehmlassung

---

P220847

1. Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Briefentwurf an das Eidgenössische Departement für Umwelt, Verkehr, Energie und Kommunikation UVEK. Die Stellungnahme von Agglo Basel als trinationale Trägerschaft des Agglomerationsprogramms Basel wird dem Schreiben beigelegt.

### **Begründung**

Der Regierungsrat Basel-Stadt schätzt sehr, dass der Bund dem Agglomerationsprogramm Basel der vierten Generation eine sehr hohe Wirksamkeit attestiert und fühlt sich in seinem Engagement für eine enge trinationale Zusammenarbeit bestätigt. Er schliesst sich der gemeinsamen Stellungnahme der trinationalen Trägerschaft des Agglomerationsprogramms Basel zum Bundesbeschluss für die Beiträge an Massnahmen im Rahmen des Programms Agglomerationsverkehr (4. Generation) an und unterstützt damit die gemeinsamen Kernforderungen der Agglomeration.

